

L'association «Ma pause Gym'soutient l'opération «le cancer du sein, parlons-en»



vendredi 20 octobre 2017 10:52, Sainte-Adolène

Uni(e)s tous ensemble contre le cancer du sein./ Photo DDM, R. V.

La mobilisation pour «Octobre rose contre le cancer du sein» a été forte sur le village. Sandra et Aneta sont ravis de soutenir avec les nombreuses participantes la recherche et toutes les personnes qui se battent ou qui se sont battues contre ce fléau.

«Continuez à profiter de la vie en chantant et dansant et en partageant des moments précieux avec vos proches, famille et amis» lancent-elles.

Les cours de « Ma pause Gym'» se poursuivent toute la semaine, du lundi au samedi. mapausegym@gmail.com ou 06 63 00 89 52 Site <http://mapausegym.jimdo.com>

La Dépêche du Midi

PUJAUDRAN VIE LOCALE

Contenus sponsorisés